



## Conseil social d'administration départemental

Madame la Directrice Académique, Mesdames et  
messieurs les membre de ce CSA départemental

Nous sommes aujourd'hui réunis pour examiner des mesures de rentrée, mais  
simplement pour avis.

Donc puisque nous sommes dans les avis nous allons vous donner celui de l'UNSA  
EDUCATION sur la prochaine rentrée scolaire.

Elle s'annonce floue, compliquée, tendue.

Floue parce qu'aucun décret mettant en place le pacte n'est encore paru. Mettre en  
place une modalité sans cadre de référence relève de la voyance et de la prédiction.  
Bref encore une fois la charrue avant les bœufs.

Inutile de s'étendre davantage pour l'école inclusive. Malgré un questionnement  
légitime des personnels en audience, quelques supputations mais point de réponse.

ANJARO peut être à la Toussaint, peut être en janvier, peut être efficace ou peut-être  
pas.

Compliquée, puisque nous manquons de postes, puisque le remplacement est  
insuffisant.

Puisque certains seuils d'élèves sont dépassés. Puisque la campagne de lobbying  
hiérarchique est présente dans les conseils d'écoles.

Tendue au sein des équipes en raison du pacte, concurrence, jalousie,  
désorganisation.

Tendue pour toutes les directions et les chefs d'établissement afin de mettre en place une réforme très mal préparée et très éloignée de la réalité du terrain.

Tendue suite au mouvement départemental et à la mise en place des postes profilés. Postes qui reflètent la déréglementation du mouvement intra-départemental.

C'est pourquoi l'UNSA EDUCATION dit NON.

NON au PACTE, NON aux ARE et NON au PAS.

Quelle image allons-nous véhiculer vers l'opinion publique ?

Probablement celle d'une profession qui faisant bien peu d'heures par semaine accompagnés de nombreuses vacances à tout loisir pour gagner plus en travaillant plus puisque les enseignants ont le temps.

La réalité de nos métiers est toute autre.

Le manque de revalorisation salariale digne de ce nom va inciter les personnels à entrer dans le pacte, quitte à négliger une partie de leurs missions premières et à verser dans l'épuisement.

L'UNSA EDUCATION revendique avant tout une augmentation du point d'indice qui compense l'inflation et le retard accumulé depuis des années et promis par le Président de la République.